
Fachausschuss Bildung und Jugend  -  Beirat Östliche Vorstadt 
 
Ergebnisprotokoll der Sitzung am 5.9.2012 
 
Anwesend waren 
vom Fachausschuss 
Kirsten Wiese 
Silke Ladewig 
Daniel de Olano 
Janne Herzog 
Elvira Eckert 
Gabriele Schmidt 
 
vom Ortsamt 
Andrea Freudenberg 
 
Gast 
Karl Mühlbach     Gesamtschülervertretung 
 
Beginn:   19.15 Uhr 
Ende:       21:45 Uhr 
 
Tagesordnung 

1. Gespräch GSV  wegen Planungskonferenz 
2. Zusammenstellung Fragenkatalog für die Planungskonferenz 
3. Anträge auf Beiratsmittel 
4. Verschiedenes 

 
TOP 1 
Mit Karl Mühlbach, selbst Schüler am AG, wird über die aktuelle Situation an den Schulen 
diskutiert. Die Position der GSV ist: eine Schule für ALLE ! 
Themen wie Haushaltslage, Lehrerversorgung, Belastung der Lehrer und Schüler, Inklusion, 
Hochbegabtenförderung wie auch schulinterne Hilfesysteme/ soziale Förderung werden dis-
kutiert. 
 
TOP 2 
Themen Planungsgskonferenz am 9.10.2012: 
 
Bis Montag, 10.9.2012 werden die Vorschläge der Fraktionen an Daniel de Olano geschickt. 
 
Am 11.9.2012 werden Silke Ladewig und Daniel de Olano die Fragen für die Behörden 
zusammenstellen. 
 
TOP 3 
Dem Antrag Mädchenkulturhaus – Schuleica im Rahmen des Werkstattangebots der 
GSM/Brokstraße wird einstimmig zugestimmt und € 500,00 bewilligt. 
 
Bei den Anträgen Spielplatz Rennstieg und Mecklenburger Platz ist die Dringlichkeit zu 
erfragen, Bewilligung in 2012 oder 2013? 
 
TOP 4 
Nachfrage U-3-Plätze:  das OA fragt in den 3 Kita`s nach dem aktuellen Stand. Gab es 
Absagen zum neuen Kindergartenjahr, wie ist die Nachfrage? 
 
Die Dependance (vom Betty Gleim Haus) Friedrich-Karl-Straße hat am 3.9.2012 ihre Arbeit 
aufgenommen: 3 Gruppen mit insgesamt 60 Kindern.  
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Schule Stader Straße – Machbarkeitsstudie Ausgabeküche und Speiseraum – 
am 19.9.2012 wird um 12.00 Uhr ein Treffen in der Schule stattfinden, die Studie liegt nun 
vor. 
 
BDP- Haus Am Hulsberg 
Immobilien Bremen wird in Kürze eine Bestandsaufnahme für die Sanierungsmaßnahmen im 
BDP-Haus vornehmen. Wenn die Kostenberechnung vorliegt, werden Ortsamt/ Beirat infor-
miert. 
 
Termin nächste Ausschuss-Sitzung: 
Der Ausschuss besucht am Donnerstag, den 4.10.2012 die Einrichtung Arche Kunterbunt, 
um sich über die Planungen für einen Bewegungsraum zu informieren. Dafür sind u.a. Mittel 
beim Beirat und Stiftung Wohnliche Stadt (Impulsmittel) beantragt worden. 
 
Protokoll: 
Andrea Freudenberg 


